

No	Nama Ketua	Fakultas	Judul
1	Putu Prima Wulandari, SE., MSA., Ak.	Ekonomi dan Bisnis	Analisis Bisnis Dan Perancangan Model Tata Kelola Serta Manajemen Risiko Bidang Usaha Financial Technology Sebagai Upaya Optimalisasi Pembiayaan Umkm
2	Isma Adila, S.I.Kom., M.A.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Disaster Mitigation Action Plan: Resolving Health Problem on Disaster Risk through Community Relationships
3	Indhar Wahyu Wira Harjo, M. A.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Potensi Dan Indeks Keberlanjutan Pariwisata Olahraga Skala Kecil Di Kota Wisata Batu
4	Ulifa Rahma, S.Psi., M.Psi.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Pemetaan Dukungan Sosial Terhadap Self Esteem Mahasiswa Disabilitas Di Perguruan Tinggi Inklusi
5	Dr. Cahyo Widyo Sulisty, SE, MBA	Ilmu Administrasi	Praktis Open Innovation Untuk UMKM High-Tech Yang Berkelanjutan Di Provinsi Jawa Timur
6	Ferina Nurlaily, SE, MAB, MBA	Ilmu Administrasi	Peran Family Social Support terhadap Aktivitas StartUp
7	Inggang Perwangsa Nuralam SE. Mba	Ilmu Administrasi	Evaluasi tata kelola Pengawasan eksternal Badan Penyelenggaraan Jaminan Nasional (BPJS) Kesehatan
8	Manggala Ismanto, M.A	Ilmu budaya	Penguatan Kelembagaan dan Partisipasi Masyarakat dalam Perencanaan Program Kota Tanpa Kumuh Kota Malang
9	Gembong Edhi S. ST. MT	Ilmu Komputer	Kendali Pergerakan UAV AR Drone Menggunakan Algoritma LQR
10	Ratih Kartika Dewi, ST, M.Kom	Ilmu Komputer	Pengembangan Sistem Rekomendasi Kuliner berbasis Perangkat Bergerak dengan Group DSS TOPSIS
11	dr Ariani, MKes, SpA(K)	Kedokteran	Efek neuroprotektif ekstrak methanol Centella asiatica pada neuron dan mikroglia zebrafish model hipoksia in vivo
12	Rudy Salam, S.Farm., M.Biomed., Apt	Kedokteran	Sintesis Dan Pengembangan Turunan 1-Alil-3-Benzoilthiourea Sebagai Senyawa Penuntun Anti Inflamasi Baru
13	Alvan Febrian Shalas, M.Farm., Apt.	Kedokteran	Potensi Antibakteri Fraksi-Fraksi Ekstrak Etanol Buah Jambu Wer (Prunus Persica Sieb.&Zucc.)
14	Ns. Dina Dewi Sartika Lestari Ismail, S.Kep., M.Kep	Kedokteran	Pengaruh Ekstrak Cyclea barbata Miers Terhadap Infiltrasi dan Apoptosis Neutrofil pada Luka Bakar Derajat 2
15	Leny Budhi Harti, S.Gz., M.Si.Med	Kedokteran	Formulasi Formula Enteral Blenderized Dan Oral Nutritional Support Tinggi Energi Dan Tinggi Protein Untuk Penanganan Malnutrisi Pada Pasien Kanker
16	drh. Wawid Purwatiningsih., M.Vet	Kedokteran Hewan	Perbandingan Terapi Nifedipine dengan Antosianin (Oryza sativa L.) terhadap rasio Ekspresi PG12 : tromboksan pada uterus serta ekspresi Nitric Oxide (NO) pada ginjal tikus model pre-eklampsia
17	Nur Shofianah, S.Si., M.Si., Ph.D	MIPA	Analisis dinamik model epidemi HIV
18	Rina Rachmawati, SP., MP., M.Eng	Pascasarjana	Penggunaan Jamur Beauveria bassiana (Balsamo) Vuillemin (Hypocreales: Cordycipitaceae) Sebagai Jamur Endofit Pada Tanaman Kedelai (Glycine max (L.) Merrill)
19	Nurin Hidayati, ST, M.Sc	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Kajian Potensi Gelombang Laut sebagai Sumber Energi Alternatif Pembangkit Listrik Tenaga Gelombang Laut (PLTGL) di Perairan Jawa Timur
20	ANDIK ISDIANTO, S.T, M.T	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Studi Fisika-Kimia Oseanografi Perairan Teluk Prigi-Trenggalek Sebagai Dasar Awal Pembuatan Terumbu Karang Buatan (Artificial Reef)

No	Nama Ketua	Fakultas	Judul
21	Dhira Khurniawan Saputra, S.Kel., M.Sc.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Sensitivitas Kawasan Konservasi Penyu untuk Kegiatan Pengelolaan, Perlindungan Spesies dan Adaptasi Perubahan Iklim di Pesisir Selatan Provinsi Jawa Timur
22	Dr. Sc. Asep Awaludin Prihanto, S.Pi, MP.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Potensi Mikroorganismes Endofit Mangrove Untuk Produksi Enzim Metioninase Sebagai Kandidat Sediaan Antikanker
23	Condro Puspo Nugroho, SP., MP.	Pertanian	Keterarikan Tenaga Kerja Pada Sektor Pertanian Serta Faktor-Faktor Yang Mempengaruhinya Di Provinsi Jawa Timur
24	Danny Dwi Saputra, SP. MSi.	Pertanian	Kualitas Tanah Pada Sistem Agroforestri Berbasis Kopi: Apakah tingginya diversitas pohon penayang berhubungan dengan peningkatan kerapatan akar, kandungan bahan organik dan makroporositas tanah?
25	Paramyta Nila Permanasari, SP., M.Si.	Pertanian	Efektivitas Senyawa Laktogen Tanaman Torbangun (<i>Plectranthus Amboinicus</i> (Lour.) Spreng.) Dengan Aplikasi Naungan Dan Pupuk Organik
26	Aswah Ridhowi, S.Pt., MP., M.Sc	Peternakan	Pendugaan Produksi Susu Dan Pola Kurva Laktasi Dengan Pendekatan Biometri Untuk Meningkatkan Efisiensi Usaha Peternakan Sapi Perah
27	Artharini Irsyammawati, S.Pt, MP	Peternakan	Pengaruh Penambahan <i>Lactobacillus Plantarum</i> Pada Silase Berbasis Rumput Odot (<i>Pennisetum Purpureum</i> Cv.Mott) Dengan Waktu Inkubasi Berbeda Terhadap Kualitas Fisik, Kandungan Nutrisi, Ph, Tingkat Kecernaan Dan VFA
28	Teguh Dwi Widodo, ST., M.Eng., Ph.D	Teknik	Peningkatan Kekerasan Permukaan Dan Ketahanan Korosi Material Implan Austenitik Ss 316L Dengan Metode Low Temperature Steel Ball Peening
29	Debrina Puspita Andriani, ST., M.Eng.	Teknik	Pemodelan Advanced Uncertainty Untuk Analisis Risiko Hazardous Events Pada Transportasi Peti Kemas Pelabuhan (Studi Kasus Di Pt. Terminal Teluk Lamong)
30	Nafisah Arina Hidayati, ST. M.Eng.	Teknik	Konfigurasi Hybrid Plating Untuk Peningkatan Internal Fixation Pada Model Tulang Femur
31	Khairul Anam, ST., MSc.	Teknik	Analisa Numerik Distribusi Tegangan Dan Perilaku Rambat Retak Pada Instalasi Pipa Geothermal
32	Dr.Eng. Eva Arifi, ST., MT.	Teknik	Pemanfaatan Agregat Kasar Daur Ulang Dari Limbah Beton Pada Beton Porous Sebagai Alternatif Perkerasan Yang Ramah Lingkungan
33	Dr. Eng. Ming Narto Wijaya, ST., MT., M.Sc	Teknik	Pengaruh Keseragaman Mutu Dan Modulus Elastisitas Baja Terhadap Kapasitas Struktur Jembatan Rangka Dalam Menahan Beban Gempa
34	Eka Maulana, S.T., M.T., M.Eng.	Teknik	Sistem Monitoring Dan Koordinasi Pembangkit Listrik Tenaga Hybrid (Photovoltaic - Genertor) Berbasis Labview
35	Rakhmat Himawan, ST., M.Sc.	Teknik	Optimalisasi Umkm Jawa Timur Dalam Membangun Perekonomian Daerah Dengan Pendekatan Clusterisasi Dan Geographic Information System
36	Akhmad Zainuri, ST., MT	Teknik	Analisis Skenario pengaturan pengondisi ruangan dengan Wireless Sensor Network untuk mendukung program ketahanan Energi
37	Rosalina Ariesta Laeliocattleya, S.Si, M.Si	Teknologi Pertanian	Potensi Pemanfaatan Kulit Pisang Candi (<i>Musa Paradisiaca</i>) Sebagai Tabir Surya Dan Radical Scavenger

No	Nama Ketua	Fakultas	Judul
38	Jaya Mahar Maligan, S.TP., MP	Teknologi Pertanian	Peran Nano Protein Whey Xanthon Sebagai Antihiperlikemik Yang Terfortifikasi Dalam Susu Skim Bubuk
39	Shinta Rosalia Dewi, S.Si, M.Sc	Teknologi Pertanian	Sintesis Block Copolymer Polieter sulfon-B-Polietilen glikol (PES-b-PEG) Untuk Ultrafiltrasi Jus Buah
40	Elok Waziroh, STP, Msi	Teknologi Pertanian	Karakterisasi Ekstrak Saponin Biji Mahoni (Swietenie Mahagoni Jacq) Hasil Ekstraksi Microwave Assisted Extraction (Mae) Dan Ohmic Heating Assisted Extraction (Ohm-Ae) Serta Potensinya Sebagai Penurun Kadar Gula Darah
41	Dego Yusa Ali, STP, M.Sc.	Teknologi Pertanian	Optimasi Proses Pemurnian Nira Tebu Dan Sorghum Menggunakan Centrifugal Separator Dan Falling Film Vacuum Evaporator Sebagai Alternatif Bahan Pemanis Alami
42	Risca Fitri Ayuni, SE., MM., MBA.	Ekonomi dan Bisnis	Model Peningkatan Loyalitas Konsumen Pasar Tradisional Berbasis Pengalaman Pelanggan
43	Hendi Subandi, SE., MA., Ak.	Ekonomi dan Bisnis	Prototipe Sistem Keuangan Pada Wajib Pajak Badan Dan Fiskus Daerah
44	Iwan Nurhadi, S.Sos., M.Si	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Respons Masyarakat Lokal Atas Bencana: Studi Ethno-Science Pemanfaatan Nilai-Nilai Lokal Sebagai Strategi Mitigasi Bencana Alam Di Dataran Tinggi Jawa Timur
45	Ucca Arawindha, MA	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Aksesibilitas Difabel Dalam Kegiatan Wisata Di Kota Batu
46	Ayu Kusumastuti, MSc	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Analisis Sebaran Dan Analis Pemangku Kepentingan Program Pemberdayaan Masyarakat Di Kota Batu
47	Genta Mahardhika Rozalinna, S.Sos., M.A.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Politisasi Lingkungan Oleh Aktor Perhutani Dalam Kasus Koperasi Tambang Indonesia Iii Di Kabupaten Malang
48	Kartika Putri Kumalasari, SE., MSA., Ak.	Ilmu Administrasi	Efektivitas Pola Sosialiasasi Pajak Penghasilan Orang Pribadi Berbasis New Media dalam Upaya Peningkatan Kepatuhan dan Penerimaan Pajak
49	Dany Ardhian, S.Pd., M.Hum	Ilmu Budaya	Analisis Lanskap Linguistik Di Kota Malang Dalam Upaya Penataan Regulasi Pemerintah Sebagai Strategi Usaha Dan Potensi Menghindari Konflik
50	dr. Ahmad Dian Wahyudiono, Sp.THT-KL	Kedokteran	Persepsi masyarakat dan tenaga kesehatan terhadap deteksi dini gangguan pendengaran
51	dr. Nurul Hidayati, MSc	Kedokteran	Kajian molekuler kefir sebagai imunomodulator pada tikus model fibrosis paru
52	Ns. Lilik Supriati, S.Kep M.Kep	Kedokteran	Hubungan Kadar Gaba Dengan Gangguan Sensoris Taktil Pada Anak Autisme
53	drg. Fidya, MSi	Kedokteran Gigi	Pengaruh Nano Kitosan Cangkang Udang (Pandalus Borealis) Pada Ketahanan Enamel Gigi Permanen Terhadap Karies
54	Dian Siswanto, S.Si., M.Sc., M.Si., Ph.D	MIPA	Penegembang teknik hidroponik untuk tanaman sayur sayuran
55	Zainal Abidin, S.Pi, MP, M.BA.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Analisis Sistem Pemasaran Ikan Laut Dengan Pendekatan Scp (Structure, Conduct And Performance) Di Sendangbiru, Malang Selatan
56	Fani Fariedah, S. Pi., M. P	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Karakter Reproduksi dan Kebiasaan Makan Ikan Janjan Pseudapocryptes elongatus di Kali Lamong, Gresik Jawa Timur
57	Deffi Armita, SP. MS. MP	Pertanian	Riset Pengembangan Buah Tomat Bernilai Gizi Tinggi Melalui Penggunaan Varietas Lokal Dan Optimasi Teknologi Produksi

No	Nama Ketua	Fakultas	Judul
58	Nur Baladina, SP. MP.	Pertanian	Kinerja Pasar Komoditas Pangan (Beras Dan Jagung) Di Jawa Timur Dalam Rangka Mendukung Stabilitas Harga Pangan Dan Peningkatan Daya Saing Pasar Agribisnis
59	Firmansyah Tri Saputra ,S.Pt.,MP	Peternakan	Efek Penerapan pencanangan Ras Kambing terhadap Kesejahteraan peternakan di Desa kandang dan Desa Senduro Kabupaten Lumajang
60	Chairul Maulidi, ST. MT.	Teknik	Konstruksi Lokalitas Tatanan Lanskap Budaya Jawa Kuno Dari Relief Candi-Candi Di Provinsi Jawa Timur
61	Ratih Ardia Sari, ST., MT	Teknik	Penerapan Valsat Untuk Evaluasi Food Losses And Wastes Pada Food Supply Chain
62	Sri Widiyawati, ST., MT	Teknik	Evaluasi dan Perancangan Konfigurasi Rantai Pasok Untuk Mengoptimalkan Profit Pada Budidaya Ikan Bandeng Di Jawa Timur : Studi Simulasi Sistem Dinamik
63	Rudianto Raharjo, ST., MT.	Teknik	Modifikasi Heat Treatment AISI 316L dengan Proses Shot Peening untuk Kekerasan Tongue Depressor
64	Vivi Nurhadianty, ST, MT.	Teknik	Studi pengaruh Antioksidan dari jahe merah
65	A.S. Dwi Saptati Nur Hidayati, ST., MT.	Teknik	Rekayasa Sekam Padi Menjadi Pozzolan Sebagai Bahan Semen Ramah Lingkungan Dengan Perlakuan Termal
66	Ika Atsari Dewi, STP, MP	Teknologi Pertanian	Analisis Preferensi Konsumen Dan Strategi Pemasaran Produk Organik Pada Pasar Domestik Dalam Menghadapi Asean Economic Community 2015
67	Endrika W, S.Pt, M.Sc, MP	Teknologi Pertanian	Ekstraksi Dan Karakteristik Nano Gelatin Tulang Ikan Tuna (Thunnus Albacares) Dengan Metode Ultrasound Assisted Extraction (Uae) Dan Frequency Ultrasound Technology
68	Nur Lailatul Rahmah ,S.Si.,M.Si	Teknologi Pertanian	Pengaruh Pretreatment Pulsed Electric pada Efisiensi Ekstraksi Senyawa Antioksidasi Biji Pinang (Areca catechu)